

Federación de Atletismo de la Comunidad Valenciana

NOTA INFORMATIVA

Valencia / 31 de enero de 2025

Mariano García quiere recuperar el récord de España de 800 metros en Valencia

El murciano y Quique Llopis (60 metros vallas) se ven capaces de atacar la plusmarca nacional en el Gran Premio del viernes

Marta Mitjans y Àlex Pintado buscarán también los récords nacionales sub20 de 800 y 3.000 este viernes por la tarde en el Luis Puig

Mariano García no se rinde. El 19 de enero, hace menos de un mes, Josué Canales le arrebató el récord de España de 800 metros en Luxemburgo después de correr en 1:44.65. Una mejora notable respecto a la anterior plusmarca del murciano (1:45.12), que ese mismo día decidió que eso no podía quedar así. Así que el 7 de febrero, en el Gran Premio Internacional de Atletismo Valencia 2025, La Moto espera responder e intentará recuperar el récord de España.

El mediofondista de Cuevas de Reyllo, en Fuente Álamo (Murcia), se enfrenta a un reto considerable, pero su trayectoria en la todavía incipiente temporada de invierno permite pensar que está en un gran estado de forma. Mariano García debutó en Sabadell, en el Míting de



Federación de Atletismo de la Comunidad Valenciana

Catalunya, con un triunfo muy solvente ante Adel Mechaal en los 1.500. Después se exhibió en Antequera, en el Desafío Nerja, donde batió el récord de España de los 1.000 metros con un registro de 2:16.25. Su tercera aparición se produjo el 31 de enero en Miramas (Francia), otra vez en 1.500, donde pagó su valentía inicial y acabó quinto. Su siguiente cita, ya en el Palau Velódromo Luis Puig, será su estreno esta temporada en los 800 metros.

Su guía en este propósito será el valenciano Pablo Drees, un joven especialista en los 400 metros vallas que debe llevar a La Moto hasta los 500 metros en 1:03. Cuando ya no pueda más, dejará que Mariano, campeón del mundo en pista cubierta y de Europa al aire libre, dé algo más de una vuelta en solitario.

Más difícil es augurar un récord de España en una prueba tan corta, explosiva y técnica como los 60 metros vallas. Pero Toni Puig, el entrenador de Quique Llopis, está convencido de que el valenciano puede superar en cualquier momento la plusmarca que comparte actualmente con Orlando Ortega (7.48). El subcampeón de Europa el pasado verano en Roma, y cuarto en los Juegos de París, abrió la temporada en Miramas con un triunfo y su mejor estreno de siempre (7.54, a seis centésimas del récord). Tan bueno fue ese debut, que el atleta ha decidido suspender su participación en Dusseldorf el próximo domingo para ahorrarse un viaje justo después de competir en Valencia.

Los de 800 y 60 metros vallas no serán los únicos récords de España que habrá en peligro este viernes en Valencia. Marta Mitjans está lanzada. La finalista en el último Mundial sub20 batió una plusmarca de 800, de categoría sub20, en el Míting de Catalunya que había establecido Esther Desviat 25 años antes. Pero la atleta de Arenys de Mar no se conforma con eso y en Valencia saldrá de nuevo



Federación de Atletismo de la Comunidad Valenciana

a mejorar su récord de 2:03.68. Otro catalán, Àlex Pintado, medallista de bronce en el Mundial sub20 de Lima, atraído por la fama de la pista de Valencia en carreras de fondo y mediofondo, saldrá en la carrera de 3.000 con el objetivo de batir el récord de España que comparten Sergio del Barrio y Aleix Vives: 8:04.34.

Fila cero

El Gran Premio Internacional de Atletismo Valencia 2025 tiene un marcado carácter solidario. La recaudación íntegra irá destinada a un centro educativo de los pueblos afectados por la Dana, pero, además, se ha abierto una fila cero para aquellas personas que quieran colaborar con la causa y aportar un dinero extra con la compra de entradas 'simbólicas'. Todo lo que se consiga será para los damnificados.

Para más información: Fernando Miñana Prensa FACV 667 59 63 67 fernanminana@gmail.com